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steht doch eigentlich immer in der Presse, da ist es doch egal was der Verein Kommuniziert.

Ich finde es richtig das keine Vertragsdetails genannt werden. Vielleicht ist es ja bei einigen
Spielern sogar so im Vertrag das es nicht Kommuniziert werde darf. Können wir doch nicht
wissen was Intern ausgehandelt wird
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